

NUESTRAS INFORMACIONES

Nuestros soldados

El primer batallón de Sicilia en Africa

Enero, 3.—Llegamos ayer, ya anocheado, al Zoco y allí nos abrazamos con los compañeros de la primera compañía del segundo batallón, que han quedado en el campamento, pues las demás están destacadas en segunda línea, á pesar de lo cual las suelen "paquear". También abrazó al amigo y compañero Díaz Alberdi, ahí "Iñigo de Andía" y aquí "Soldaruchi". Pasamos un buen rato.

Nuestro convoy se quedó algo rezagado y antes de llegar al Zoco fué "paqueado", matando los moros á un soldado de Regulares. Los nuestros, sin novedad.

En este campamento, que es normalmente bastante tranquilo, hay ahora mucho jaleo, pues como hay orden de concentrarse las columnas en Xauen, se hallan aquí varios batallones y la quinta bandera del Tercio.

Nuestro batallón tenía que prestar cien hombres y cuatro sargentos para agregarse á las tropas de Sanidad y en la línea de fuego ayudar á evacuar los heridos. Uno de los cuatro sargentos soy yo, y por venir conmigo se ha ofrecido mi amigo y compañero Tellechea. Es un servicio un poquito penoso y no muy agradable, pero vamos contentos los ciento cuatro, porque vamos á ver Xauen, la ciudad misteriosa y á presenciar los próximos combates, que podré contar como testigo "de visu".

Las Pascuas las pasamos muy bien, estupendamente bien, en Melilla, pero "noche vieja" y Año Nuevo... ¡míad! La "noche vieja" tuvimos cena gracias á un "vale" de patatas y á un poco de turrón que aún nos quedaba.

El Año Nuevo lo comenzamos andando desde las ocho de la mañana. El "banquete" de medio día consistió en sardinas de lata y la cena un chorizo y queso, pero todo lo que faltaba lo suplió el buen humor, pues parecía que nos habían dado cuerda para divertirnos y reírnos. Todo esto pasaba en la posición de Ben Karrich ó sea en pleno monte.

Al día siguiente—día 2—salimos de Ben Karrich para este Zoco, con un calor africano. ¡Y ahí que tal vez estén chupándose los dedos de frío!

En una parada que hicimos, de dos horas, comimos las inevitables sardinas—¡vamos á aborrecer hasta las riquísimas sardinas asadas de los chokos donostiarres!—y el que lo tenía, comió pan y bebió vino. A las seis y media de la tarde nos fuimos "á la cama", pues había que levantarse para ir á Xauen á las seis. Menos mal que se aplazó la marcha 24 horas, pues hubo orden de que en ese tiempo hubiese descanso completo.

Saliremos mañana y de aquí á Xauen hay 38 kilómetros, que es una buena ración, pero como vamos sin armamento iremos más descansados y además, al llegar allí no prestaremos servicio de armas.

Lo que sentimos es que tal vez no podamos escribir en unos cuantos días, aunque es de esperar que no falte un camión automóvil que nos lleve las cartas á Tetuán.

Al ir á cerrar esta carta, nos comunican que habiendo sido aprobadas nuestras actas de exámenes, los sargentos de complemento hemos sido ascendidos á suboficiales de la misma clase.

A. GORROCHATEGUI (hijo).

Solar Navarro

Con extraordinaria concurrencia que llenaba el amplio salón, se celebró la Junta general, bajo la presidencia del señor Morlán.

El señor secretario dió lectura á la

Memoria, en la que con todo detalle se daba cuenta á los socios de la marcha económica de la Sociedad, habiendo sido aprobada con aplauso unánime.

El presidente propuso la renovación de Directiva, siendo reelegida por unanimidad, y ampliándose con el ingreso en la misma de don Julián Larrainzar, don Antonio Goñi, don Félix Latiegui y don Teófilo García.

Terminó la reunión con el mayor entusiasmo, y acordándose á propuesta del señor Morlán, socorrer al navarro Luis Aramendia, que se encuentra en el Hospital de esta ciudad, abriéndose acto seguido una cuestión, cuyo importe fué entregado por la tarde á interesado por una comisión que se trasladó al efecto al Hospital de Manteo.

La exemperatriz de Austria pasó ayer por San Sebastián

En el sudexpreso de las nueve de la mañana, que llegó con una hora de retraso, pasó ayer por San Sebastián con dirección á París la ex emperatriz de Austria, que venía procedente de Lisboa, donde había desembarcado el domingo.

La ex emperatriz Zita iba acompañada por el teniente coronel de Artillería, ayudante del rey, señor Obregón, y viajaba en el "break" de Obras Públicas.

A su paso por San Sebastián la ex emperatriz fué cumplimentada por el gobernador civil accidental, señor Pastrana.

Asociación Patronal de mineros de la provincia de Palencia

CARBONES ANTRACITAS CRIBADOS, COBLES, GALLETAS, GRANZAS, MENUDOS, OVOIDES
Carbones para Calefacción, Motores de gas pobre, usos domésticos, etcétera. etcétera.
Representante: J. HERNANDEZ y C.

La Conferencia de Cannes entre bastidores

Walther Rathenau, antiguo ministro de la reconstrucción, en el gobierno de Alemania, es una de las primeras figuras de la política contemporánea. En sus recientes viajes á París y Londres no se limitó á exponer ante los estadistas aliados la verdadera capacidad financiera del Reich, sino que negoció oficiosamente con ellos para hacer extensivo á todos los países de la "entente" el convenio franco-alemán de Wiesbaden. Ese convenio modificó la política de reparaciones en el sentido de reemplazar parte de las entregas en dinero efectivo por entregas en especies, estimulando así la producción alemana. Fué ese el primer éxito de Rathenau y el primer servicio prestado á su patria.

El plan general concebido por este hombre extraordinario está á punto de realizarse. La conferencia que el Consejo Supremo celebra actualmente en Cannes es el resultado de una larga cadena de combinaciones diplomáticas, cuyo primer eslabón debe buscarse en el espíritu de Rathenau. Su idea de transformar el convenio de Wiesbaden en un acuerdo general germano-aliado no encontró eco favorable en París, pero tuvo buena acogida en Londres, donde Rathenau expuso á la alta banca, á la industria y á los hombres de estado las ventajas de internacionalizar el problema de la deuda alemana.

Walther Rathenau, poniendo la idea de solidaridad al servicio de su argumentación, dijo á los ingleses:—¿De qué os sirve que Alemania alimente á una parte mínima de vuestros hombres sin trabajo? Vuestros desocupados quieren comer, pero también quieren trabajar. Para trabajar hay que abrir las fábricas cerradas, poner en movimiento sus máquinas, oscurecer, como antes, el cielo de Londres con el humo de mil chimeneas. Para restablecer vuestra industria hay que em-

pezar por la restauración del trabajo internacional. Cuando se restablezca la normalidad de comercio en el mundo, cuando suba el marco y podamos ser vuestros clientes, cuando los mercados de la Europa central y oriental consuman el superavit de vuestra producción, vuestro país conocerá otra vez su antigua prosperidad y habréis alejado el espectro de la revolución que germina en los cerebros de vuestros dos millones de hombres sin trabajo.

La fuerza de esa argumentación convenció á la alta banca londinense. Lloyd George convocó al Consejo Supremo en Cannes y ayer, ante la expresión desengañada de franceses y belgas, el primer ministro británico pronunció un discurso proponiendo la celebración de una conferencia económica internacional á la que serán invitadas Alemania y Rusia.

El problema de la deuda alemana queda así internacionalizado. Los técnicos aliados trabajan ya en un proyecto de consorcio europeo que será el instrumento financiero de la próxima conferencia económica internacional.

La conferencia de Cannes será dominada por la figura misteriosa de Walther Rathenau que atisba, entre bastidores, el efecto de su farsa diplomática y espera el momento de salir á escena.

F. ORTIZ ECHAGÖE.

Cannes, Enero.

Palais d'Orsay

(5 arrond.)

Situación única. Vistas á los jardines de las Tullerías y Museo del Louvre.

400 habitaciones: teléfono con la ciudad en cada habitación. 250 cuartos de baño.

Dirección telegráfica Palais d'Orsay, París

Compañía de los Caminos de Hierro del Norte de España

El Consejo de Administración de la Compañía ha acordado que el día 16 de Enero de 1922, á las diez y media de la mañana, se verifiquen los sorteos de las siguientes obligaciones que deben amortizarse y cuyo reembolso pertenece al vencimiento de primero de Abril de 1922.

Primero. OBLIGACIONES DE LA LINEA DEL NORTE:

7.333 Obligaciones de la primera serie.

2.764 obligaciones de la segunda.

Segundo. OBLIGACIONES DE LA LINEA DE TUDELA A BILBAO:

228 Obligaciones de la primera serie.

538 Obligaciones de la segunda.

Nueve lotes de residuos de la segunda serie.

Tercero. OBLIGACIONES DE LA LINEA DE ASTURIAS, GALICIA Y LEON:

850 Obligaciones de la primera hipoteca, primera serie.

320 Obligaciones de primera hipoteca, segunda serie.

473 Obligaciones de segunda hipoteca.

329 Obligaciones de tercera hipoteca.

Lo que se hace saber para conocimiento de los poseedores de estas clases de Obligaciones, para si desean concurrir á los sorteos que serán públicos y tendrán lugar el día señalado en esta Corte; y en los oficinas del Consejo de Administración de la Compañía, Paseo de Recoletos, número 17.

Madrid, 28 de Diciembre de 1921. — El Secretario General de la Compañía, Ventura González.

(Anuncio publicado en la "Gaceta de Madrid" del día 3 de Enero de 1922.)

Solery Torra H. nos Banqueros

AVENIDA DE LA LIBERTAD, 20

— Teléfono 23-55 —

VALORES, CUPONES, GIROS, CAMBIOS

Compramos toda clase de oro y tenemos existencia de billetes extranjeros



LA SÍFILIS

IMPUREZAS DE LA SANGRE

En todas sus fases y periodos, molestias de la piel, llagas cancerosas y todas las dolencias provenientes de la sangre.

CONSIGUESE LA CURA COMPLETA POR EL MEDICAMENTO

DEPURATOL

(Registrado en 18 países y oficialmente aprobado en varias naciones)

DEPURATIVO, PREVENTIVO Y ANTISIFILITICO

De todos, el más recomendado por la clase médica, y el que CURA RADICALMENTE SIN DEJAR VESTIGIO; es el único que no causa la más pequeña alteración en el organismo del enfermo, y a pesar de lo enérgico, es inofensivo; no exige auxilio de lavados, gargarismos y otros tratamientos secundarios.

DE VENTA en las principales farmacias y Centros de Especialidades Farmacéuticas de MADRID.

DEPOSITARIO en San Sebastián: UNION FARMACEUTICA GUIPUZCOANA, Isabel la Católica, 44.